

# Pressespiegel



Bruchsal

BNN Bruchsal   
BNN Bretten   
BNN Kreisseite   
Brettener Woche   
Kurier   
www.ka-news.de   
www.bruchsal-net.de   
www.bruchsal.org.de   
Bruchsaler Woche

Pforzheimer Zeitung   
Mühlacker Tageblatt   
Handelsblatt   
IHK   
Wochenblatt   
Pforzheimer Rundschau   
www.Landfunker.de   
Amtsblatt Stadt Bruchsal   
www.bak-bretten.de

Datum: 02.04.....2012

## Neue Montage-Linie in Betrieb

Bei John Deere werden jetzt auch Hightech-Mähdrescher-Kabinen hergestellt

Bruchsal (BNN). Eine neue Montagelinie für Mähdrescher-Fahrerkabinen haben die John Deere Werke Bruchsal jetzt in Betrieb genommen. Dort entstehen „klimatisierte Arbeitsplätze für Mähdrescherfahrer“, die Landwirten und Lohnunternehmen viel Platz, ein hohes Maß an Fahrkomfort und eine weitgehende Automatisierung von Arbeitsgängen bieten. Die in zahlreichen Ausstattungsvarianten erhältlichen Kabinen werden von Bruchsal aus montagefertig per Lastwagen nach Zweibrücken geliefert und im dortigen Erntemaschinenwerk auf die Mähdrescher aufgebaut.

„Nachdem wir hier bereits seit 1986 Mähdrescherkabinen bauen, bot die Entwicklung einer neuen Produktgeneration hinreichend Gelegenheit, die Fertigung grundlegend neu zu strukturieren“, so Linus Baumhauer, Werksleiter der John Deere Werke Bruchsal. „Zudem hat uns die wachsende Nachfrage nach hochwertigen Erntemaschinen in Europa und den benachbarten Märkten darin bestärkt, 3,4 Millionen Euro in diese neue Montagelinie zu investieren.“

Allein für große Getreide-Erntemaschinen, die heute zwischen 250 000 und 350 000 Euro kosten, haben die John Deere Werke Bruchsal bisher rund 47 000 Fahrerkabinen gebaut.

Auf der neuen Montagelinie können mit rund 25 Mitarbeitern künftig bis zu 23 Kabinen pro Schicht gebaut werden. „Mit der Erweiterung des Mähdrescherangebotes aus Zweibrücken können hier künftig noch weitere Arbeitsplätze hin-



IN BETRIEB GENOMMEN wurde die neue Montage-Linie von Werksleiter Linus Baumhauer, Direktorin Rebecca Guinn und Serge Favache (von rechts). Foto: pr

zukommen“, zeigt sich Baumhauer zuversichtlich.

Im Laufe der beiden letzten Jahrzehnte wurde das Produktprogramm in Bruchsal erheblich ausgeweitet. Heute werden in Bruchsal neben den „klassischen“ Fahrerkabinen und offenen Fahrerplattformen für die Mannheimer Traktorenproduktion auch Kabinen für selbstfah-

rende Feldhäcksler aus Zweibrücken gebaut sowie für selbstfahrende Feldspritzen, die in den Niederlanden montiert werden, und für Forstmaschinen, die John Deere in Finnland fertigt.

Am Standort Bruchsal beschäftigt John Deere derzeit rund 1 200 Mitarbeiter, davon rund 750 in der Kabinenfabrik.